

Intervention Christian ROVILLAIN, représentant des salariés au Conseil d'Administration
MGEN Action Sanitaire et Sociale - 23 janvier 2009

Mr le Président, Mmes et Mrs les Administrateurs,

Les salariés du Secteur Sanitaire et Social vous présentent leurs vœux pour cette année 2009.
A leur tour, les salariés, que nous représentons, émettent des vœux pour cette nouvelle année qui risque de s'avérer difficile.

Ils font des vœux pour que l'on trouve des solutions pour les 50 derniers « au bord de la route » des sections départementales car nous sommes fiers d'appartenir, tous secteurs confondus, à cette grande entreprise qu'est la MGEN.

Ils font des vœux pour que malgré la nouvelle loi Hôpital Patient Santé Territoire qui pose quelque peu le sort de la PSPH dans le paysage national, ils continuent à exercer leurs métiers dans les centres de rééducation et de convalescence, les EHPAD et les hôpitaux de jour.

En effet, il semblerait que des difficultés sont à prévoir au CNMEAR du Royans et au centre de Maisons Laffitte.

Des incertitudes pèsent encore au niveau d'Evian.

Des bruits insistants parlent d'une délocalisation de l'Arbizon ainsi que le laboratoire IMT Denis Forestier.

Les salariés du centre P.Chevalier sont très inquiets sur le devenir de leur outil de travail ; Ils sont dans un secteur ultra concurrentiel (ce qui a été noté dans le rapport remis au CA).

Si la MGEN prévoit des évolutions dans les centres de travail, nous vous demandons de les présenter sans attendre aux personnels et à leurs représentants tant locaux que nationaux, dans la plus grande transparence.

Pour calmer les esprits et de faire qu'en toute sérénité, les personnels puissent contribuer aux soins et à la prise en charge des patients qui leur sont confiés.

Ils ont besoin pour cela d'être rassurés.

On ne peut obtenir la bonne marche d'un établissement sans l'assentiment et la mobilisation de tout le personnel.

Faisons en sorte que comme l'a dit le Président des Etats-Unis, que l'ensemble du personnel puisse dire

« Yes, I can »

Merci de m'avoir écouté.